

# News

Förderverein Kreuzäcker Grundschule Besigheim



## Fahrrad-Tag 2024

Frühlingsanfang mit strahlendem Sonnenschein – der perfekte Tag für die Fahrrad-Aktion der Grundschule. Die Kinder freuten sich schon riesig darauf – endlich einmal nicht den ganzen Vormittag sitzen und zuhören, sondern draußen Fahrrad fahren. Alle kamen mit dem Fahrrad in die Schule, die, die noch keinen Fahrradführerschein hatten, mussten ihr Rad in zur Schule schieben.



Unterstützt von den RadHelden gab es rund um das Schulgelände verschiedene Stationen, an denen die Kinder ihr Können unter Beweis stellen konnten und auch teilweise einiges dazugelernt haben:

- Slalomfahren,
- Hindernisfahren,
- Fahrradwippe,
- sicheres Abbiegen nach links,
- sicheres Überholen und
- vieles mehr

wurde trainiert. Jede Station wurde von einem Elternteil betreut, die den Kindern erklärten, was sie zu tun hatten. Die Kinder wurden in Gruppen aufgeteilt und begleitet von ihren Lehrerinnen und Helfer\*innen wurden die Stationen mit großer Motivation gemeistert.



Lehrerinnen und Eltern leisteten Hilfe bei den Stationen – der Förderverein versorgte in der Pause alle zusammen mit einem leckeren Vesper. Passend zu der Vor-Osterzeit gab es Laugen-Hasen für alle. Alles an dem Hase war zum Essen: Der Körper, die Augen (Rosinen) und die Beine (Salzstängele). Dazu Butter – mehr geht (fast) nicht.

Die Kinder freuten sich riesig und langten kräftig zu: fast 120 Hasen wurden in 15 Minuten „weggeputzt“. Auch die Äpfel, die die AOK zu diesem Tag spendete waren schnell gegessen.

Frisch gestärkt ging es in die zweite Runde.

Zum Abschluss gab es noch eine kleine gemeinsame Fahrradtour und der Leiter der FahrradHelden überreichte der Schule ein kleines Geschenk – einen Ballanceball. Es war ein toller Vormittag und alle freuen sich auf den nächsten Fahrrad-Aktionstag.

